

Fête de la SAINT-ROCH.

Qui ne connaît, dans toute la région, la dikâsse du 15 août à HABAY-LA-NEUVE, avec ses animations foraines, avec son concert de l'EMULATION ?

Qui ne connaît le 14 août avec sa soirée des ombardes avec toutes les chapelles de nos bien-aimés musiciens ?

Nous avons voulu, cette année, donner une dimension toute particulière à celle-ci.

Les forces vives se sont donc réunies autour de la table : la Société de Musique, les responsables de nos amis les forains... Les Maîtres du grand feu sont de la partie et un bon verre sera pris au stand du club de football... avant que l'Emulation n'entame son circuit dans le village.

Au nom de l'Administration communale, je vais, avant de couper le ruban, remettre symboliquement à Monsieur Frank HOLTZHEIMER la clé qui lui permettra, avec ses amis, d'ouvrir officiellement la fête du 15 août.

Et puis, place à la Musique... Bonne soirée et bon amusement à tous.